

## Tari Soreng Meriahkan Upacara Pembukaan TMMD Kodim 0705/ Magelang

Agung widodo - [MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://MAGELANG.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 22, 2025 - 07:23



*(Foto Dokumen) Penampilan Kesenian Tari Soreng Desa Wonolelo Ikut Meriahkan Upacara Pembukaan TMMD Reguler ke 123 di Kabupaten Magelang*

MAGELANG - Semarak dan penuh kegembiraan mewarnai di lokasi program Tentara Manunggal Membangun Desa ( TMMD) reguler ke 123 dengan hadirnya kesenian tradisional Soreng Warga Bersatu ( SWB) pimpinan Subarno(54) Dusun Wonodadi Desa Wonolelo yang menjadi salah satu ikon seni tari warga masyarakat setempat.

Image not found or type unknown



Semangat tim kesenian tradisional tersebut terlihat dari gerakan dan langkah yang memberikan kekuatan tersendiri bagi Satgas TMMD Kodim Magelang untuk membangun sarana infrastruktur maupun pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang menjadi bagian dari program TMMD reguler tahun 2025.

Antusiasme warga masyarakat sekitar Wonodadi Desa Wonolelo nampak terlihat dengan hadirnya kesenian tradisional Soreng yang tampil setelah kegiatan Upacara Pembukaan TMMD sangat energik dan memukau peserta upacara maupun tamu undangan. (19/02) Rabu Kemarin.

Tari Soreng merupakan binaan Kapten Inf I Ketut Kukuh Andi Woro, S.Sos, ini mendapatkan kesempatan untuk tampil sesuai jalannya pembukaan TMMD reguler.

Barjo(47) salah satu pimpinan SWB dusun Wonodadi mengungkapkan perasaan gembira disaat tim kesenian tradisional Soreng Warga Bersatu dapat tampil dengan baik. Meskipun cuaca dingin namun dengan semangat dengan penuh energik para penari kami tidak merasakan dinginnya cuaca di daratan Gunung Merbabu," ungkap salah satu pemimpin SWB Dusun Wonodadi tersebut.

" Selaku yang dituakan di tim kesenian tradisional Soreng kami sangat memberikan apresiasi kepada seluruh warga masyarakat dan pemerintah Kabupaten Magelang yang terus menerus membantu warga dalam program TMMD reguler di wilayah Kecamatan Sawangan.

Dengan semangat kesenian tentunya dapat menghibur peserta upacara maupun Satgas TMMD dan juga akan memberikan energi positif kepada seluruh peserta upacara maupun undangan yang hadir dalam Upacara pembukaan TMMD reguler ke123 di Kabupaten Magelang.

Disisi kesenian tradisional tari Soreng pada upacara pembukaan TMMD Kodim Magelang, juga terlihat stand- stand UMKM berupa sembako, sayur mayur, juga terdapat tenda kesehatan berupa donor darah, pengobatan gratis serta mobil perpustakaan ikut meramaikan suasana pembukaan TMMD reguler.

Di tempat yang sama, Pasiter Kodim 0705/ Magelang Kapten Kav Sriyanto menyampaikan terlaksananya kegiatan Upacara pembukaan TMMD reguler Kodim Magelang ini, tidak lain berkat dukungan dan perhatian pemerintah daerah maupun warga masyarakat sekitar yang selalu mengedepankan jiwa semangat gotong- royong sehingga pelaksanaan kegiatan pembukaan TMMD reguler ke123 dapat berjalan dengan lancar dan sukses.

Bentuk kepedulian masyarakat nampak terlihat dengan hadirnya dengan cukup antusias untuk melihat kesenian dan mengikuti jalannya upacara pembukaan dengan penuh khidmat.

" Terima kasih kepada pemerintah Kabupaten Magelang dan masyarakat Dusun Wonodadi Desa Wonolelo yang menjadi bagian dari suksesnya acara pembukaan TMMD Kodim Magelang dapat sesuai dengan rencana," pungkas Kapten Kav Sriyanto.

Redaktur: Pendim Magelang